



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 31 de julio de 2008</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## SOCIEDAD

La policía estatal y la municipal de El Marqués, recuperaron el pozo de agua que estaba tomado por habitantes de la comunidad de la Piedad. Los habitantes mencionaron que trataran de recuperar el pozo. El secretario de gobierno **Alfredo Botello** dijo que no cederán a presiones, ya que Antorcha Campesina desorientó a un grupo de habitantes. (NT)

Aseguran habitantes de la Piedad que no se moverán de las instalaciones del pozo, esto ante el desalojo que se hiciera por parte de la policía estatal y municipal, dejándolos en la calle. Elementos policiacos resguardan a distancia el pozo para evitar enfrentamientos. (NT)

Continúa la búsqueda del cuerpo de una persona que fue arrastrada por la corriente del agua del canal de aguas pluviales en Peñuelas. Dos días después, sigue sin aparecer. (NT)

De acuerdo con las autoridades de protección civil, buzos especializados son los que realizan la labor de encontrar el cuerpo de la persona que fue arrastrada por la corriente del dren de Peñuelas. (NT)

**Magali Hernández**, del cuerpo de rescate que participó en una de las etapas en la búsqueda del cuerpo de la persona que fue arrastrada por la corriente del canal de Peñuelas, dijo que hicieron un recorrido por toda la orilla por donde hubiera podido estar el cuerpo, pero no lo encontraron. (NT)

La pequeña **Esmeralda** que sufre hidrocefalia, recibirá apoyo del DIF de San Juan del Río para poder sobrellevar su difícil situación. (NT)

## MUNICIPIOS

Los alrededores del mercado del Tepe se encuentran saturados de baches, lo que hace complicado circular por esas calles. (NT)

En alerta las autoridades municipales de San Juan del Río ante el incremento desmedido de la población de menores en situación de calle. El DIF municipal señaló que cada vez son más los jóvenes que toman como medio de supervivencia las calles, ya sea vendiendo algo, limpiando parabrisas, entre otros. (NT)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Se reunió ayer el consejo estatal de seguridad y aprobó el reparto de 6 mdp en diez municipios queretanos. El dinero deberá ser gastado en equipo para las corporaciones policíacas. (NT)

Chocaron y se descarrilaron dos trenes en la comunidad de los Socavones en el municipio de El Marqués. Afortunadamente no hubo personas lesionadas. (NT)